
Die Verwaltung hat für die heutige Sitzung neben dem TOP 7 „Beschlussfassung über Ein-

wendungen gegen die Niederschrift der am 08.11.2022 unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

beratenen Tagesordnungspunkte“ keine weiteren Tagesordnungspunkte identifiziert, bei de-

nen Ausschlussgründe vorliegen. 

 

Ratsherr Kühl teilt mit, dass dieser TOP nur dann erforderlich werde, wenn entsprechende 

Einwendungen vorliegen. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann teilt mit, dass er eine nichtöffent liche Mitteilung bezüglich 

der Beteiligungen habe und bittet um Erweiterung der Tagesordnung um einen TOP 8 hin-

sichtlich einer nichtöffentlichen Mitteilung. 


